



▲たくさんの方にご購入いただきました

## 庁舎内にも行列ができました

### ～安八町プレミアム付商品券販売～

7月1日（水）安八町プレミアム付商品券が安八町役場他6会場で販売されました。販売当日は雨にもかかわらず、販売時刻の9時前から200人を超える購入者が並び販売を心待ちにされていました。

用意された8,750セットのうち、役場以外の販売分は午前中に完売となり、役場での販売分も午後1時10分には完売となりました。

今回販売された商品券は、安八町内の75店舗（8月1日現在）にて平成27年12月31日まで使用可能です。

## 大自然の中で共同生活

### ～ネイチャーキャンプ in 旭～

7月4日（土）・5日（日）の2日間、町子ども会育成協議会（白木康貴会長）が、愛知県の旭高原少年自然の家でインリーダー研修会を開催しました。

この研修会には小学生77人を含む99人が参加。自然と親しみ、集団行動やリーダーとしての資質向上、そして仲間との親睦を図ることを目的として毎年実施しています。

カヌー体験やカレー作り、レクリエーションを通して、子どもたちはリーダーとしてひと回り成長し、頼もしい表情になっていました。



▲大自然の中でカヌー体験

## 雑巾で建物も心もピカピカに

### ～町老人クラブ連合会女性部会・手作り雑巾贈呈～

7月8日（水）町老人クラブ連合会女性部会（渡邊峯子部会長）から町内の小中学校と保育園へ、手作りの雑巾630枚の贈呈がありました。

これは同部会が『地域社会に感謝の気持ちを』という思いから、毎年この時期に行われています。

当日は同部会代表4人が中央公民館を訪問。寄贈を受けた安八町小中学校長会長の小谷和彦氏（結小校長）は「心のこもった手作り雑巾をありがとうございます。掃除は校舎も心も磨く大切な作業です。大切にさせていただきます。」とお礼の言葉を述べられました。



▲心をこめて作った雑巾です